



5 月度「スカパー! サヨナラ賞」受賞選手が決定!

セ・リーグは荒木貴裕選手（東京ヤクルトスワローズ）

パ・リーグは駿太選手（オリックス・バファローズ）

スカパー! は、セントラル、パシフィック両リーグが制定する月間「スカパー! サヨナラ賞」の 5 月度受賞選手に選ばれた荒木貴裕選手（東京ヤクルトスワローズ）と駿太選手（オリックス・バファローズ）の表彰式を本日 6 月 8 日（木）に行いました。

スカパー! では、プロ野球を盛り上げるべく、2012 年に制定された月間「スカパー! サヨナラ賞」に協賛しています。本賞は月間を通じて最もインパクトのあるサヨナラ打を放った選手を両リーグから 1 名ずつ選出し、スカパー! よりトロフィーと賞金 30 万円をお贈りします。

6 月 8 日（木）、5 月度の受賞選手に、セ・リーグは荒木貴裕選手（東京ヤクルトスワローズ）、パ・リーグは駿太選手（オリックス・バファローズ）が発表されました。同日、表彰式を各試合会場でを行い、両選手へトロフィーと賞金の 30 万円を贈呈しました。また、駿太選手（オリックス・バファローズ）の表彰式にはスカパー! プロ野球 PR アンバサダーの倉持明日香さんが登場し、プレゼンターを務めました。

さらに、本年はファームで鍛練を積む選手を表彰する「ファーム月間 MVP」に協賛しております。毎月、イースタンリーグ、ウェスタンリーグから最優秀選手が選出され、「スカパー! ファーム月間 MVP」として表彰されます。5 月度の受賞選手発表は明日 6 月 9 日（金）に行われます。



【5 月度「スカパー! サヨナラ賞」授賞式の様子】

《受賞選手コメント》

荒木貴裕選手（東京ヤクルトスワローズ）	駿太選手（オリックス・バファローズ）
<p>この度はこのような賞を頂いて、非常に嬉しく思っております。自分の前の打順の方々がチャンスを作ってくれて打てたと思っているので、チームメイトに感謝しております。それと、いつもいつも沢山の声援を下さるファンの皆さんの力も後押ししてこのような賞が獲れたと思っているので、皆様にも本当に感謝しております。今、チームは苦しい状況ですが「まだまだいける」と思っておりますし、自分自身もどんな場面で起用されても求められていることが出来るようにやっていきたいと思っております。</p>	<p>受賞が初めてでとても嬉しく思います。あの打席は、考えずぎにすっと入ることができました。打った瞬間はボールがどこに飛んだかわからなくて、見たらヒットになっていました。連敗中だったので打てて良かったです。このような賞が受賞できたのは、いつも応援してくれるファンの皆様のおかげだと思っています。どのようなかたちでも勝利に貢献して、リーグ優勝、日本一になれるように頑張っていきたいです。</p>

■受賞プレー概要

セントラル・リーグ 荒木貴裕選手（東京ヤクルトスワローズ） 初受賞

荒木選手は、5月14日（日）松山・坊っちゃんスタジアムで行われた対中日ドラゴンズ7回戦、1対1で迎えた9回裏、二死満塁の場面で左翼席へサヨナラ満塁本塁打を放ちました。

この試合は、初回に中日が1点を先制しましたが、東京ヤクルトは、2回裏に同点に追いつきました。その後、東京ヤクルト投手陣は中日打線に毎回の安打を浴びながらも粘りの投球で無得点に抑え、両チームとも一進一退、得点が奪えない状況が続きました。9回裏、相手投手の3四球で満塁の好機を作ると荒木選手に打席が回り、2ボールからの3球目を力強く振り抜くと、打球はレフトスタンドに突き刺さり、自身初のサヨナラ打はサヨナラ満塁本塁打となりました。東京ヤクルトは4月2日（日）の対横浜DeNA3回戦でも鶴久森選手がサヨナラ満塁本塁打を放っており、同一チームによるシーズン2度のサヨナラ満塁本塁打はセ・リーグ史上初となりました。

パシフィック・リーグ 駿太選手（オリックス・バファローズ） 初受賞

駿太選手は、5月7日（日）京セラドーム大阪で行われた対北海道日本ハムファイターズ8回戦、3対3で迎えた12回裏、一死満塁の場面で右前へサヨナラ安打を放ちました。

この試合は3回表に北海道日本ハムが2点を先制、オリックスはその裏にT-岡田選手の適時打で1点を返しました。4回裏には若月選手、西野選手の適時打で逆転に成功しましたが、6回表に同点に追いつかれ、そのまま延長戦へ突入しました。12回裏は小谷野選手、中島選手の安打、伊藤選手の四球で生まれた好機から、駿太選手の劇的な一打が飛び出し、11回表、12回表を抑えた赤間投手がプロ初勝利をあげました。駿太選手はこの日自身初のゲーム4安打をマーク、サヨナラ打は2015年以来2年ぶり2本目、その後5月31日（水）の対東京ヤクルト2回戦でもサヨナラ打を放ちました。

«スカパー! プロ野球 PR アンバサダー倉持明日香さんコメント»

【荒木選手（東京ヤクルトスワローズ）の受賞に対するコメント】

受賞したサヨナラ打は、9回裏2アウトからの満塁ホームランというまさにドラマティックな試合展開でした。コツコツ頑張ってきた選手が最後にサヨナラでヒーローになるのは、チームのファンはじめ、これまで荒木選手を応援してきた全ての方が嬉しい一打だと思います。私の中で今シーズンのヤクルトスワローズは怪我から復帰した選手や移籍してきた選手がすごく活躍しているイメージです。2015年にリーグ優勝した時のような試合が沢山観られることを期待しています。

【駿太選手（オリックス・バファローズ）の受賞に対するコメント】

若手選手ですが5月に2度もサヨナラ打を放っていて、チームの頼れる存在に成長してきている選手だなという印象です。5月は連敗が続くチーム状況はあまり良くなかったと思いますが2度もサヨナラ打を打ち、チームの雰囲気を変えた一人、だと思っています。チームにはベテラン選手もいますが、若手の筆頭としてこれからもっとチームを引っ張ってほしい選手の一人です。

■月間「スカパー! サヨナラ賞」とは

月間「スカパー! サヨナラ賞」は、月間を通じて最もインパクトのあるサヨナラ打を放った選手に贈られる賞として2012年に制定されました。スカパー! は2006年シーズンから「プロ野球セ・パ両リーグ公式戦全試合、プレイボールからゲームセットまで放送」（※トップ&リレー、録画放送を含む）を掲げています。「試合終了最後の1球まで真剣勝負をお届けするスカパー! 」から多くのファンに、プロ野球中継最大の魅力を伝えることができ、それがプロ野球界発展の一助となると考え、本賞へ協賛しています。また、同様の趣旨のもと2009年シーズンから、レギュラーシーズンを通じて最も劇的なサヨナラ本塁打、またはサヨナラ安打を放った選手に贈られる賞として「スカパー! ドラマティック・サヨナラ賞 年間大賞」を制定しています。

公式サイト：<https://baseball.skyperfectv.co.jp/sayonara/>

■「スカパー! ファーム月間 MVP」について

2005年度より制定された「ファーム月間 MVP」にスカパー! は2017年シーズン、協賛しております。プロ野球12球団の2軍が、日々、切磋琢磨するイースタンリーグ、ウェスタンリーグ。昨年「スカパー! ドラマティック・サヨナラ賞 年間大賞」を受賞した鈴木誠也選手も2014年6月度の「ファーム月間 MVP」を受賞しており、多くの若い選手たちがファームで鍛錬に励んでいます。日本野球機構（NPB）では、毎月、両リーグの最優秀選手を選出し表彰しております。今シーズンは「スカパー! ファーム月間 MVP」として毎月、各球場において表彰式を行い、受賞選手へ賞金5万円を進呈いたします。

リリース情報は、こちらのサイトにも掲載されております。「ヨムミル! ONLINE」<https://yomumiru.skyperfectv.co.jp>